

Devocionales:
LUNES 25 Junio
En CONTINUO CONFLICTO
1ª. Pedro 4:2

¿Cómo estás, decidiendo?

Dios no está en tu contra, es el conflicto que el pecado, el mundo y Satanás trajeron al querer ser mejores que Dios y al cual nos unimos pensando ganar (cierto, esto de pensar no se nos da muy bien que digamos).

Muchas veces lo que queremos ACTUALMENTE está en conflicto con lo que REALMENTE queremos. Lo inmediato sobre lo importante.

Dado que lo que siento, quiero y creo merecer no está usualmente en la dirección de lo que importa, realmente quiero y que Dios me tiene, cuan vital es que siga a Cristo en el proceso de mi transformación (esto no es resolución sino rendición, disposición no determinación. Para los sensibles, siento decirles que esto no es a su manera, en el momento que puedan o para sentirse mejor o más motivados sino el proceso para salir de nosotros y entrarle con todo a su amor).

Lo que quieres da resultados, ¡pero a que costo! Sin alma, sin conexión, sin propósito. Fuiste creado para más, ¿por qué conformarte con menos? No te conformes para que no te confundan después (o confundas también).

¿Quién serás, realmente, para Dios y para otros? La increíble noticia en Cristo es que lo que realmente deseas es lo que tu Padre Celestial desea para ti, ¡y está más cerca de lo que te imaginas! Esto es acerca de la libertad que anhelas pero que aún no sabes por estar un tanto apurado con cosas que Dios no te pidió. Recuerda es mejor pensar con el cerebro que con el estómago.

Volverme a Dios de todo mi corazón es descubrir lo que más importa y que también, más quiero. Pero por favor.

MARTES 26 Junio
¿DIOS o DESEOS?
1ª. Timoteo 2:3-4

Cuando descubres lo que realmente IMPORTA verás que la VIDA es mucho más que ese, esa o eso que quieres, que puedes decirle no al momento y al deseo.

Sabían que pensar es algo que hacemos cuando amamos, confiamos y descansamos. Seguro han escuchado la frase, "voy a descansar para pensar mejor". Bueno, ese descanso es donde empieza la transformación de Dios. No así el odio que es visceral o sea no de la cabeza sino de las tripas.

Aun así, la mayoría se mueve por prejuicios, supuestos, sesgos, traumas, vicios, deseos, sentires, prisas, penas y preocupaciones pero no por pensar. Creemos que pensamos con la cabeza cuando la mayoría de las veces lo hacemos solo con el estómago.

Aun y con dos mil años de éxito en cambiar vidas parece ser que la historia del corazón roto sigue pesando más cuando se trata de seguir a Cristo. Tal vez muchos no crean en Dios, pero para mí una prueba irrefutable de su existencia es este difícil corazón que habita en mí (Si somos honestos esto puede ayudar y mucho).

¿Como es posible que, en medio de tanta belleza y grandeza, Dios no solo nos de existencia sino anuencia de hacer lo que queramos? (y no hablo de que nos estemos acabando el planeta sino del común descontento y desamor con el que vivimos) A este Dios no solo le creo, sino que continuamente me rindo porque se de mí y ¡mis problemas!

¿Como no creer en El cuando mi corazón me recuerda a diario, quien soy sin El? (Para que vean cuan perverso es mi corazón que me trae de bajada con vergüenza, culpa y reproches. Cristo en cambio, me recuerda quien soy en El y lo que en El tengo, puedo y realmente quiero. Asombroso, sí).

Creo que finalmente he entendido que mi problema está conmigo y que no es conmigo el problema, ambos y a la vez, que Cristo es la verdad, la belleza y el poder que tan desesperadamente espero y quiero (Si es un hecho que quiero y espero porque no esperar y querer aquello que me es mejor y que en Cristo tengo).

Recuerda que si no te guía al amor no es Cristo, eres tú. Y ute ya sabe, a donde ira con eso.

MIÉRCOLES 27 Junio
EL PROBLEMA de FONDO
Lucas 1:46-55

Dios no quiere algo DE ti sino algo PARA ti.

Nos han hecho creer que casi, casi Dios forzó a María a tener a Jesús, que la usó y por eso fue una santa. Aún y cuando no fue fácil para María ella creyó, se gozó y le FuE mejor de lo que esperaba. Tenía otra mentalidad. Pensamos de Dios como del agua-fiestas y nada que ver. Imaginense que tan buena onda es Dios que inventó el sexo. Eso dice mucho de Dios y lo dice bien.

Si soy realmente honesto conmigo mismo creo que cabe la enorme posibilidad de que me dé cuenta de que muchas cosas no son como parecen (y no hablo de que te enojas sino de que te alegres de que aun y cuando somos pecadores Cristo murió por nosotros).

Honestamente, Dios no es el problema, Él es Dios sencillamente (creo que muchas veces nos molestamos con Dios no porque sea malo sino porque no podemos hacer como El hace, de todo, cuando quiere y sin que se canse. El problema del pecado es querer ser como Dios, en Cristo, Dios se hizo como nosotros para salvarnos del pecado. ¡Puedes alabarlo!)

Creo que detrás de todos nuestros problemas está la insatisfacción (y de todas nuestras soluciones el amor, la alegría y la paz) En el plan eterno de Dios el problema de la insatisfacción se trata con transformación. No con más insatisfacción sino con transformación.

La insatisfacción nos quita de pensar, la transformación nos da para pensar (No es lo que he perdido lo que debería de pensar sino lo que Dios ha pagado en Cristo para que sea libre, suyo y esté en Su Voluntad).

Para quienes pensaban en revueltas para cambiar, la vida es más acerca de restaurar, renovar y reconstruir. El Padre nuestro no dice "ayúdanos con nuestros problemas", dice, "vénganos tu Reino":
Quieres pensar en grande, piensa en el Reino de Dios. Lo que importa son las cosas eternas, mi carácter y mi lugar en el cuerpo de Cristo.

¿Comenzaras, continuaras, concluirás, cederás?
